



# K

RETURN OF KINGS  
SUZUKI SUZU/GoRA

## TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K – PROJECT WORLD

### CAPÍTULO 6: GUERRA ABIERTA

¿Cuándo fue la primera vez que tuvo ese sueño?

¿Al enfrentarse al "Rey Dorado"?

¿Cuándo se enteró sobre el "Rey Plateado"?

¡O cuando fue recogido por Iwafune?

Hisui Nagare no podía recordar ese momento con claridad.

Antes de darse cuenta, el sueño estaba dentro de Nagare. Como un reemplazo de su corazón perdido, palpitaba en el pecho de Nagare, llevándolo a la acción. O, para obligar a Nagare a hacerlo, la "Pizarra" puede haberle robado el corazón.

Liberar a la "Pizarra de Dresden" y evolucionar a toda la humanidad a la siguiente etapa.

Nagare cree que por eso se convirtió en el "Rey Verde".

Cientos de miles de vidas atrapadas en el alboroto de Genji Kagutsu fueron sacrificios necesarios para eso.

Es su sueño, su razón de ser. Nagare ha usado todo para lograr eso. El "Rey Incoloro", el "Rey Rojo", "Jungle", Iwafune, Kotosaka, Mishakuji, Sukuna e incluso él mismo no eran más que herramientas para hacer realidad sus sueños.

Y ahora...

Está en el lugar donde puede tocar ese sueño.

"La fecha de ejecución es el 24, Nochebuena."

Mientras miraba las numerosas pantallas de información que flotaban en el crepúsculo de la "base secreta", Nagare habló con un tono apasionado.

"Usaremos todo el poder que tenemos para apoderarnos del último sacramento, la "Pizarra de Dresden". Este es el propósito de nosotros, "Jungle"..."

Pero...

Ninguno de los Rankers, los miembros del clan de más alto rango de "Jungle" que son las herramientas y las extremidades de Nagare, vio a su "Rey".

Iwafune estaba bebiendo cerveza felizmente.

Kotosaka se quedó en el sofá y se arreglaba.

Mishakuji se miraba en el espejo y se dedicaba a su mascarilla.

En cuanto a Sukuna, estaba acostado y absorto en el juego, no en condiciones de escuchar a la gente.

No quería decirlo, pero tenía que hacerlo. Esta es una reunión estratégica muy importante. Nagare miró a su alrededor y dijo en un tono monótono.

"¿Están escuchando?"

"Estoy escuchando, Nagare-chan. No, tengo arrugas."

Mishakuji respondió mientras examinaba cuidadosamente la condición de su rostro.

Nagare sintió un alivio. No hay problema si está escuchando.

"Sí, Yukari. Continuemos. Actualmente, la "Pizarra" se almacena en la Torre Mihashira. Originalmente, en mi plan, después de la muerte del "Rey Dorado", se suponía que la "Pizarra", que ya no tendría humanos que la sellaran, evolucionaría a toda la raza humana, demostrando su función original. Dejando a un lado al viejo Daikaku Kokujoji, pensé que el joven e inmaduro "Rey Azul" no sería capaz de controlarla, así que decidí dejarla en el edificio..."

Pero...

Los Clansman y Rankers de más alto rango de "Jungle", que comparten el mismo sueño que Nagare, no estaban viendo a su "Rey".

"¿Están escuchando? ¿Ustedes?"

"Estoy escuchando, Nagare. ¡Vaya! ¡Mi nivel ha subido!"

Mientras estaba acostado boca arriba, Sukuna apretó los puños con vitores.

Nagare estuvo de acuerdo. Si está escuchando, no hay problema, y es bueno que su nivel suba.

"Ya veo, Sukuna. Felicitaciones. De todos modos, el "Rey Azul" trabajó más duro de lo esperado. Excelente. Además de eso, el "Rey Plateado" más problemático regresó y se unió al nuevo "Rey Rojo" para solidificar la defensa de la Torre Mihashira. Con esto, no tenemos más remedio que tomar el método de controlar directamente la "Pizarra"."

Habiendo dicho eso, Nagare suspiró en silencio y dijo de mala gana:

"Además, ustedes no me han escuchado."

"Oigan. Chicos, escuchen atentamente, ¿de acuerdo? Incluso con esto, es nuestro rey, ¿verdad? Hay que mostrar algo de respeto."

Iwafune sacudió con destreza la lata de 350 ml mientras hacía una denuncia. Abriendo la tapa de la siguiente cerveza, Nagare miró a Iwafune con los ojos húmedos.

"Tú eres el que menos respeto muestra, Iwa-san."

"No me malinterpretes, Iwa-san."

Mishakuji sonrió brillantemente a través del espejo.

"En este momento, me estoy refinando para poder bailar con el mayor esplendor y la mayor gracia en el campo de batalla. Mi corazón ya está alto. Siempre estoy listo para sacar mi amada espada, "Ayamachi"."

"Yo también."

Sukuna también sonrió mientras enfocaba su mirada en la pantalla del juego.

"Lo hago porque no puedo evitar sentirme inquieto cuando no juego. Para ser honesto, sé lo suficiente sobre lo que dice Nagare."

"Ya veo."

Esta vez, Nagare entendió.

Ya no son sus miembros. Es su carne y sangre. Nagare piensa y espera lo mismo.

Quiere ver un mundo nuevo, un mundo hermoso. Por eso se mueven. Por eso, ningún sacrificio u obstáculo es motivo de preocupación. Iwafune, Kotosaka, Mishakuji y Sukuna lo entendieron.

"¿Están ambos listos? Estoy impresionado. Entonces, tengamos una elegante fiesta de Navidad después de que recojamos de forma segura la "Pizarra"."

"¡Pollo! ¡Pollo! ¡Jugoso, delicioso!"

En el sofá, Kotosaka extendió sus alas y estaba feliz. Nagare le sonrió a ese primer amigo.

"Kotosaka, quiero que hagas tu mejor esfuerzo también."

"Oh, entonces, decoraremos la "Pizarra" que obtendrás en lugar del árbol."

Mishakuji dijo eso en broma. Nagare realmente no entiende las bromas, pero, aun así, sintió una ligera holgura en los hombros.

Con eso, Sukuna cerró la consola de juegos con un chasquido y miró a Iwafune.

"Por un lado, todos estamos muy animados."

"¿Sí?"

"¿Qué pasa con Iwa-san? ¿Funcionará correctamente esta vez?"

No era de extrañar que Sukuna no estuviera satisfecho. El Rango-J de "Jungle" Iwafune Tenkei casi nunca había hecho nada que se sintiera como un trabajo. En primer lugar, su existencia misma era desconocida para la mayoría de los miembros del clan.

El que mantuvo a Iwafune en secreto no era otro que el propio Nagare, y por eso Sukuna estaba convencido.

La próxima misión será la guerra total. No es un oponente tibio que puede ganar mientras conserva el poder.

Debes poner todas las cartas en tu mano, incluida la "carta de triunfo", en juego para revelar cuál es más fuerte.

Ante un evento tan grande, Iwafune aún sonreía como si estuviera loco.

"Bueno, soy yo. Estoy bebiendo cerveza lentamente así."

"...Maldición. Te lo ruego, Iwa-san."

Sukuna dijo con asombro, pero no parecía tener ninguna intención de continuar. También conoce la verdadera identidad de Iwafune, el alcance de su fuerza. Si desempeña su papel correctamente, tendrá un gran efecto.

Mishakuji soltó una risita y señaló a Nagare.

"Más importante aún, Nagare-chan. Es raro que tengas una reunión adecuada de antemano. ¿Tal vez piensas que es doloroso lidiar con tres "Reyes"?"

"Jaja. Bueno, ¿no es así? Hey, Nagare."

Iwafune se rió y Nagare asintió en silencio.

"Así es. Es cierto que el ejército aliado del "Rey Plateado, Rojo y Azul" es un enemigo formidable. Pero..."

Su unión tiene serios defectos.

Se preguntó si Isana Yashiro y Reisi Munakata estaban al tanto de eso.

Incluso si estuvieran conscientes de eso, no serían capaces de arreglarlo. El defecto es demasiado fundamental. Si pueden acertar su carta de triunfo allí, incluso si hay una diferencia abrumadora en la fuerza, tendrían una buena oportunidad de ganar.

Nagare miró hacia el hueco, hacia el holograma flotante.

Un enjambre de datos inorgánicos simplemente refleja la realidad. Nagare, cuyas extremidades estaban selladas, tenía su primera arma, "Información". Nagare sabía que descifrarlo y acumularlo conduciría a un sueño.

Y ahora...

Su sueño está al alcance.

Mientras lo miraba fijamente, Nagare silenciosamente dio el último paso.

"Ordenado por la autoridad "Rey Verde". Misión 1224, activada."

++++++

Como se esperaba de "Tokijikuin", lo que prepararon en el sótano de la Torre Mihashira fue una sala de conferencias muy espaciosa.

Estar ahí le recuerda a la Conferencia Chabudai. Recuerda haber estado hacinado en una habitación en un dormitorio de estudiantes hasta que se sofocaba. Bueno, él mismo fue quien sugirió eso, pero igual era bueno tener un espacio amplio.

Coff-coff, aclarándose la garganta, Shiro dejó escapar una voz alegre.

"Hey. Damas y caballeros, gracias por acompañarnos. ¿Cómo están?"

Ahora, frente a Shiro, están los dos clanes.

Uno es el Clan Rojo, "Homura". Está sentado en el lado derecho de la sala de conferencias, mirándolo con ojos sombríos.

El otro es el Clan Azul, "Scepter 4". Está sentado en el lado izquierdo de la sala de conferencias, mirándolo con ojos fríos.

Ante ellos, que parecían estar ligeramente insatisfechos, Shiro sonrió,

"No se ve muy bien. Teniendo en cuenta mi posición como "Rey Plateado", no creo que se opongan abiertamente, pero me pregunto, ¿están un poco insatisfechos con el hecho de que los estoy llamando una y otra vez?"

"Algo así."

Misaki Yata, el ejecutivo de "Homura", dijo eso con amargura.

"Si lo entiendes, ¿por qué no ayudas un poco? ¡Somos los únicos que luchamos contra los tipos verdes, ¿no es así?!"

Las palabras de Yata también son válidas, y el Clan Plateado no ha contribuido en absoluto a la actual operación de limpieza contra "Jungle" de la "Alianza Chabudai". Shiro estaba preocupado por descifrar los materiales que recibían, y ni Kuro ni Neko dejarían a Shiro.

Shiro se rascó la cabeza y dijo: "No.".

"No tengo las palabras para responder cuando dices eso, pero gracias a eso obtuve algo de información, así que me pregunto si me perdonarás."

Entonces Kusanagi levantó la mano.

"Uh, "Rey Plateado". ¿Puedo hablar?"

"Por supuesto, Kusanagi-san."

"En primer lugar, la premisa principal es que el Clan Verde vendrá a esta Torre Mihashira para tomar la "Pizarra". No hay duda de eso, ¿verdad?"

Shiro entrecerró los ojos y asintió con gravedad.

"Así es. El "Rey Verde", Nagaru Hisui, lo dijo él mismo. Eso no es un engaño o un truco. Es una declaración de guerra contra nosotros, la "Alianza Chabudai"."

Después de eso, volvió su mirada hacia "Scepter 4".

"Y si el Clan Verde obtiene la "Pizarra", lo que el Teniente, no... El orden en este mundo que el "Rey Dorado" y el "Rey Azul" han trabajado tan duro para mantener probablemente se derrumbará. En el mejor de los casos, dejaría de ser el mundo que conocemos. Porque..."

Después de respirar hondo, Shiro anunció.

"Ellos, el Clan Verde, quieren darle a toda la humanidad el poder de la "Pizarra"."

Por un momento, el lugar estuvo ruidoso.

Otorgar el poder de la "Pizarra" a toda la humanidad. Es decir, todos los seres humanos poseerán poderes sobrenaturales. Mucha destrucción será provocada por aquellos que no pueden controlar sus poderes sobrenaturales. Es probable que haya una mirada de personas que abusen de sus poderes sobrenaturales. La expresión tensa de "Scepter 4" expresa vívidamente esa amenaza. Si eso sucede, su negocio colapsará en un instante.

Kusanagi miró a "Scepter 4" con ojos compasivos, luego volvió a mirar a Shiro.

"Tanto nosotros, el Clan Rojo y los miembros del Clan Azul que estamos esperando, no debería haber una sola persona que dude de tu estatus como "Rey". Sin embargo, si tienes o no la capacidad y la habilidad para manejar este tipo de estrategia es un asunto diferente. Para ser honesto, creo que la gente está preocupada por eso."

Neko detrás de Shiro se irritó.

"¡Hmm! ¡Shiro es increíble!"

Kuro, que también estaba esperando, la detuvo.

"Basta, Neko. Kusanagi Izumo, puede parecer que estoy siendo parcial, pero este hombre tiene la capacidad de hacer precisamente eso. Es inteligente, tiene la capacidad de liderar y tomar decisiones."

"Kuro, gracias."

Shiro sonrió ante la confianza que recibió de los dos, y luego se volvió hacia Kusanagi.

"Y Kusanagi-san también. Seguro que te atreviste a representar los sentimientos de todos, ¿verdad? Bueno, la razón por la que estoy al mando de esta operación de interceptación es simple. Porque sé todo sobre las especificaciones del "Rey Verde" Hisui Nagare."

Yata se puso de pie como si no pudiera soportarlo,

"¡Oye, tú! ¿Qué significa eso? ¿Escuché que el "Rey Verde" es un tipo que rara vez aparece? ¡Tal vez ni siquiera tienes una conexión con ellos!"

Las cejas de Kuro se erizaron ante las palabras casi abusivas de Yata, pero Shiro lo suprimió con las manos.

"Así es. Tienes razón, él mantiene su propia información muy en secreto. Como era de esperar de un "Rey" que gobierna la red. Se desconocen sus orígenes, apariencia, habilidades, edad e incluso género. Pero solo hay una persona que conoció a Hisui Nagare en persona."

"¿Qué es eso?"

Asintiendo al suave murmullo de Awashima, Shiro operó un PDA.

Detrás de él, proyectado en la pantalla ancha, había un anciano gigantesco y musculoso con la piel desnuda de color cobre, y un joven con una camisa de fuerza de pie frente a él.

Awashima dejó escapar una voz sorprendida.

"¡¿Su Excelencia?! De ninguna manera, ¿quién es esa persona?"

"Sí. En pocas palabras, el "Rey Verde" Hisui Nagaru una vez desafió al "Rey Dorado" Daikaku Kokujoji. Y todo por sí solo."

Una vez más, el lugar estaba alborotado.

Shiro operó el PDA sin importarle y reprodujo el video. Cuando el "Rey Dorado" y el nunca antes visto "Rey Verde" comenzaron a moverse en la pantalla, la commoción se convirtió en un silencio impresionante. Todos miraron fijamente la imagen.

Shiro siguió hablando con indiferencia.

"Tengo todas las imágenes grabadas de esa época. Recibí los datos del Teniente y escuché la historia del propio Teniente."

Awashima levantó la mano mientras enfocaba su mirada en el video.

"¿Puedo hablar, "Rey Plateado"?"

"Por supuesto, Awashima-san. Y para mí, Shiro, por favor."

"Está bien, Shiro-san. Francamente, no puedo creerlo. ¿Por qué el "Rey Verde" libró una batalla tan imprudente?"

Shiro volvió a mirar la pantalla.

Nagare pateó la grava y saltó. Sacudiendo sus garras de energía verde brillante, saltó sobre Kokujoji.

"Tal vez no fue imprudente. Porque a pesar de que fue derrotado al final, por un rato puso al "Rey" más fuerte en su contra y tuvo una pelea reñida."

El puño de Kokujoji golpeó el pecho de Nagare.

El cuerpo de Nagare salió volando como una bala. Rebotó mientras dibujaba una trayectoria verde, fue absorbido por la oscuridad distante y desapareció.

El video se detuvo allí.

En medio del silencio, alguien murmuró.

"¿Es este... el "Rey Verde"?"

Fue la primera aparición del "enemigo" que vieron. No es un miembro del clan al azar que se corta si lo atrapan. El culpable de todos los incidentes que están sucediendo ahora, la figura del "Rey" enemigo que eventualmente deben enfrentar y derrotar.

"La razón de Hisui Nagare para lanzar ese ataque anormal también es muy fuerte. Es una línea descartable después de perder, pero dijo: "Traté de desafiar al gran jefe"."

"¡Es un niño!"

"Qué tipo tan tonto."

Al escuchar a Yata y Fushimi murmurar, Shiro sonrió.

"Así es. Hisui Nagare es diferente. Planea las cosas con tanto cuidado y meticulosidad que nadie se da cuenta, pero también pone en práctica sus ideas infantiles. Pero es por eso que sus acciones son impredecibles."

Shiro volvió a manipular el PDA. Lo que se proyectó en la pantalla fue el resultado de sus esfuerzos por rastrear los rastros de Nagare, una investigación de seguimiento de "Tokijikuin".

"Tokijikuin" es un sistema que está en el centro de este país, y su capacidad de rastreo es tan buena como "Scepter 4". Sin embargo, incluso con ellos, no pudieron capturar la existencia de Hisui Nagare.

"Apenas escapando del "Rey Dorado", el "Rey Verde" desapareció del escenario principal. La razón por la que no se han movido hasta ahora es porque el Teniente estaba allí. Pero el Teniente se ha ido ahora."

Shiro negó con la cabeza y ahuyentó los pensamientos que estaban a punto de brotar de su mente.

"Es por eso que quiero estar al mando de la operación esta vez. También sé cómo derrotar a Hisui Nagare. El "Rey Verde" es muy fuerte, pero no es un oponente al que nunca puedas vencer. Pero eso requiere la cooperación de todos ustedes."

Miró a su alrededor con una mirada sincera.

Los dos clanes se miraron confundidos. Pueden entender la importancia de la información que trajo Shiro, pero no saben si está bien entregar el mando.

"Pero, incluso si tú lo dices..."

"Lo haré."

Anna lo cortó.

"¿Eh?"

"¿Anna...?"

Kusanagi y Yata miraron a Anna interrogantes.

Pero su "Reina" no miró hacia atrás a sus súbditos. Indiferente, y por tanto con pura determinación, hablo claro.

"Lo haré. No puedo dejarlos solos."

Solo con eso, la mente de "Homura" parecía haberse decidido.

Kusanagi, Yata, Kamamoto y el resto de los miembros, no había nadie que estuviera en desacuerdo con esa determinación. Nadie ha olvidado lo que les hizo el Clan Verde.

"Ya veo. Entonces no tienes que decir nada más. "Rey Plateado"... no, Shiro-san, el Clan Rojo cooperará contigo."

"Gracias."

Ante las palabras de Kusanagi, Shiro le devolvió una sonrisa y volvió su mirada sobre "Scepter 4".

"¿Qué pasa con el Clan Azul?"

Munakata se cruzó de brazos y estaba sumido en sus pensamientos.

Desde que entró en esa sala, no había dicho una palabra. Dado que él ha sido quien ha liderado la lucha contra "Jungle" hasta ahora, su actitud silenciosa era incluso espeluznante.

Cuando Munakata de repente abrió los ojos, dijo en voz baja.

"Depende del contenido de la estrategia."

Shiro sonrió. No parece ser un caso de rechazo. Si es así, todavía existe la posibilidad de obtener cooperación.

"Tiene sentido. Entonces te lo explicaré ahora. Kuro."

"Entendido."

Kuro asintió, y cuando operó el PDA, la imagen en la pantalla detrás de él cambió nuevamente. Lo que apareció allí fueron las figuras de dos personas.

Mishakuji Yukari y Gojou Sukuna.

Los rankers que son considerados como la fuerza más poderosa de "Jungle".

"De hecho, no es el propio Hisui Nagare quien se convierte en el corazón de la batalla del Clan Verde. Estos dos son Mishakuji Yukari y Gojou Sukuna. Quiero que recuerden bien sus rostros. Nuestro primer objetivo es evitar que estos dos trabajen. ¿Ok? Para eso..."

++++++

"Bueno, últimamente, no he podido hacerlo."

"Kerun" murmuró tal cosa mientras movía la pajilla en su boca.

"Jema", que estaba jugando con su PDA, solo miró hacia arriba y no dijo nada. Continúo operando con entusiasmo como si dijera que hay algo más importante que eso, y luego hizo un pequeño gesto con el puño.

"Está bien, claro."

"Eh, ¿qué? ¿Qué misión?"

Tirando a la basura su actitud apática, "Kerun" se inclinó hacia adelante.

"No, no lo sé. La misión es enviar muchos correos electrónicos."

"¿Qué es eso? ¿Cuánto son los puntos?"

"Cinco."

"¡Basura!"

Mirando hacia el cielo, exclamó en voz alta y "Kerun" se recostó en el sofá.

"Jema" es sombrío, pero nada de qué quejarse. Estaba de acuerdo con que esa misión era basura. Tiro el PDA sobre la mesa y apoyo la espalda en el sofá.

Ambos son usuarios de "Jungle".

Los dos son Rango-G, y probablemente tengan la edad de los estudiantes universitarios. La razón por la que se puso "sombrío" es que ninguno de los dos ha revelado su edad real. Ni siquiera sé sabe su verdadero nombre. Se llevan bien y tienen la misma habilidad, por lo que siempre pasan el rato, pero su conexión es solo en "Jungle", y su estado real no tiene ningún significado.

Usando ese restaurante como un lugar para pasar el rato, han vivido una vida satisfactoria de "Jungle", charlando sobre cosas irrelevantes y buscando misiones deliciosas.

"...El otro día, falló."

"Jema" es de quien estaba hablando. "Kerun" asintió mientras masticaba la pajita.

"Así es. Hay muchos usuarios que dicen que perdieron mucho dinero debido a "Five"."

"El otro día"... esa es la misión a gran escala, la "Misión 2086".

"Jungle" se entusiasmó con la misión emitida por el Ranker más alto, "Five". No solo fue una misión a gran escala directamente de un Ranker, sino que los puntos distribuidos fueron enormes. Fueron inundados como insectos en jugo dulce con misiones que recompensaban con 100 o 200 puntos por solo unas pocas tareas.

Tanto "Jema" como "Kerun" entraron en la categoría de esas misiones que los hicieron sentir bien. Hicieron algo un poco ilegal, pero las recompensas que obtienes de este juego están llenas de encanto, independientemente de las reglas existentes.

Y, sin embargo, la razón por la que la "Misión 2086" es un recuerdo amargo para ellos es porque, al final, esa misión fracasó en las etapas finales.

"Así es. Hubo un idiota que trató de cazar juntos al "Rey Rojo" y al "Rey Azul"."

"Oh, sí, pensé que era el nombre de una joya, pero... debido a que lo arruinó tanto, tanto los Rojos como Azules se enojaron mucho."

"En serio, no seas tonto. Y al final, ¿no somos nosotros los que lo pagamos?"

La pajita que escupió rodó sobre la mesa y tocó el PDA de "Jema". "Jema" hizo una mueca de disgusto y tomó su PDA y lo limpió con una toalla mojada.

"Desde entonces, la mayoría de las misiones más grandes han fallado. "Kazimun" y "Cuatro" también fueron arrestados."

"¿En serio? Esos tipos son Rango-U de distribuidores, ¿verdad? Los Azules no tienen piedad."

"Es mejor que ser atrapado por los chicos rojos. Los rumores dicen que estarán medio muertos."

"Hah, ya no es bueno. ¿Qué es ese final? ¿No se acabó el juego para "Jungle"?"

"Kerun" se encogió de hombros y dijo eso cínicamente.

"Jungle" es un clan con lazos delgados. En un mundo donde es natural usar a los demás y patear a los demás, el sentido de pertenencia al clan en sí es bajo. En la situación actual en la que no hay misiones deliciosas y te pueden atrapar si haces algo mal, la peor parte de la insatisfacción va a los niveles superiores oficiales de "Jungle".

"Bueno, esperemos y veamos. Busquemos otro juego interesante."

"Bueno. ¿Puedo hacer un informe también?"

"Nunca te he visto hacer eso."

"¡De ninguna manera, lo haré en casa! Esta es probablemente una base secreta para "Jungle". Mantengo mi trabajo y mi juego separados."

En ese momento, los dos PDA emitieron una notificación al mismo tiempo.

"¿Eh?"

"¿Qué...?"

Los dos miraron el PDA al mismo tiempo y se pusieron rígidos.

La ventana emergente muestra:

"Emisor de activación de la misión 1224: H.N"

H.N.

Si hay un rango medio o superior que no sabe su nombre, definitivamente es un tonto. La abreviatura que significa "nombre del mando" es el nombre que indica el pináculo de "Jungle", el "Rey Verde".

"El "Rey Verde", directamente, ¿una misión?"

"¡Han pasado años, ¿cómo es eso...?!"

"Kerun" y "Jema" abrieron rápidamente la pantalla de la aplicación y comenzaron a devorar los detalles de la misión. A medida que avanzaba la historia, los rostros de los dos se sonrojaron cada vez más.

"¿Qué es esto, no son extraños los puntos de recompensa?!"

"¡500 puntos por solo una misión de transporte! ¡Debe haber cometido un error!"

"¡No, pero es real porque tiene un sello electrónico oficial! ¡Incluso si algo sale mal, estoy seguro de que se pagarán los puntos!"

"¡Oye, ¿hay algo así como 1000-3000 aquí?! ¡En serio, no sé qué significa esto, ¿eh?!"

Un poco más lejos, hubo una explosión. A la camarera que llevaba el agua se le había caído la bandeja. "¡Oh, lo siento!", dijo la camarera, inclinando la cabeza, y rápidamente comenzó a recoger los vidrios rotos, que, por supuesto, no se dieron cuenta. No hay forma de que puedas darte el lujo de notar un accidente insignificante cuando el oro está esparcido frente a ti.

"¡Por ahora, vamos! ¡El que pueda hacerlo en parejas, solicitará la aceptación de la misión!"

"¡Está bien! ¡Aplicaré para la próxima misión ahora! ¡Primero en llegar, primero en ser atendido!"

Agarrando el resbalón, los dos se apresuraron a dejar sus asientos. Los ojos brillantes en sus ojos ya habían eliminado la sensación de estancamiento que habían sentido antes.

++++++

En la sala de conferencias vacía, Shiro exhaló en silencio.

La reunión de estrategia finalizó con éxito. Tanto "Homura" como "Scepter 4" acordaron seguir las instrucciones de Shiro, y la mayoría de los miembros del clan ahora han salido a tomar posiciones. Las únicas personas que quedaron en la sala de conferencias son los "Reyes Rojo y Azul" y los miembros de la clase ejecutiva, como Kusanagi, Fushimi y Awashima.

Primero, la primera etapa.

Logró ganarse la confianza de sus "amigos". Actuarán de acuerdo con la estrategia de Shiro.

Sin embargo, todavía hay muchas cosas de las que preocuparse.

Entonces Kusanagi y Anna se acercaron a Shiro.

"Oye, Shiro-san. Creo que la estrategia tiene sentido. Hagamos lo mejor que podamos juntos."

Izumo Kusanagi. Shiro lo considera el equilibrador de la improvisada "Alianza Chabudai" como ejecutivo de "Homura". En la sesión anterior de preguntas y respuestas, tomó la iniciativa de plantear preguntas que pudieran tener otros miembros. Gracias a eso, el intercambio después de eso fue bastante fluido.

"Gracias, Kusanagi-san."

"Pero, ¿estás seguro? Los miembros del clan "Jungle" son solo dos personas que se están subiendo a bordo, ¿qué está pasando?"

Esa pregunta, también, probablemente fue algo que vino de "Homura" en lugar de la suya. Shiro asintió.

"Sí. Como expliqué anteriormente, esos dos son las únicas personas en las que Hisui Nagare realmente confía. Otros miembros del clan probablemente se utilizan para operaciones de distracción para ahorrar mano de obra contra "Scepter 4". Ya se ha lanzado una misión con ese propósito."

"Misión 1224" tiene múltiples significados. Perturbación de "Scepter 4", mejora de los miembros de clanes inferiores mediante la dispersión de una gran cantidad de puntos, y sobre todo una declaración de guerra contra la "Alianza Chabudai".

Con un resoplido, Kusanagi miró dentro de su PDA.

"Huh, "Misión 1224". Qué amable de su parte hacernos saber cuándo va a salir al camino para atacarnos."

"Pensé en una línea llamada gancho, pero probablemente no lo sea. Probablemente, Hisui Nagare no hará tales trucos en esta etapa. En este día, debe venir desde el frente. "Homura", junto con "Scepter 4", debería formar una línea de bloqueo. Por favor, Anna."

"Déjamelo a mí."

La pequeña "Reina" asintió en silencio. Aunque es una niña, la fuerza de voluntad que habita en sus ojos es comparable a la de cualquier "Rey". El actual "Rey Rojo" seguramente se convertirá en un buen "Reina".

Eso es lo que pensó Shiro, y aunque fue antes de la batalla, sintió un alivio.

"...Por cierto, ¿qué opinas de él?"

Kusanagi de repente dijo eso.

Siguiendo su línea de visión, Munakata estaba de pie al otro lado de la sala de conferencias.

Junto a él está Fushimi Saruhiko, un ejecutivo. Parece que estaba dando una orden para algo, pero no podía oírlo desde allí. Sin embargo, solo la expresión fría en su perfil le dejó una impresión terrible.

"Nunca dijo lo que pensaba. Me pregunto si podemos confiar en él."

"No lo sé. Pero es la única manera de ganar. Así de poderoso es el oponente."

Para Shiro, la "Alianza Chabudai" es un amigo. Probablemente para Anna también.

Pero para Reisi Munakata, es diferente. La "Alianza Chabudai" es un socio en la lucha y, lo que es más importante, no es más que un "enemigo del enemigo".

Después de completar el pedido, Munakata salió de la sala de conferencias. Mirando esa espalda, Anna murmuró.

"Reisi..."

"Además, esa persona ha estado sosteniendo la "Pizarra" solo desde que falleció el Teniente. Por lo tanto, la carga es pesada y el consumo es intenso. No es de extrañar que esté siendo cauteloso."

Mientras decía eso, Shiro también entrecerró los ojos a la espalda de Munakata.

"La "Pizarra" permitirá que los humanos evolucionen sin límite a menos que sea controlada por el poder del "Rey". Munakata-san se hizo cargo del trabajo que anteriormente había realizado el Teniente. Nosotros, especialmente yo, debemos agradecerle."

¿Cuánto peso tiene en la espalda? A pesar de estar herido y agobiado, Munakata intenta llevar la "Pizarra" solo, sin que nadie lo ayude. No es exagerado decir que ahora que el "Rey Dorado" está muerto, el orden del mundo depende solo de él.

Es por eso que Shiro espera que alguien se quede a su lado. Sería genial si hubiera alguien que pudiera asumir, aunque sea una pequeña parte de esa gran responsabilidad. Él no podía hacer eso por sí mismo, pero, aun así, el "Rey" necesitaba tal existencia.

El "Rey" también es un ser humano.

++++++

"Bueno, entonces, te encargo el resto."

Munakata dijo eso mientras entraba en el ascensor que conducía a la "Sala de la Pizarra".

Fushimi permaneció en silencio y no respondió. Hasta el momento en que la puerta del ascensor se cerró, continuó mirando a Munakata. Munakata tampoco dijo nada más y lo miró con una expresión fría.

Cuando el ascensor comenzó a moverse, Fushimi finalmente dejó escapar un chasquido de su lengua.

Girando sobre sus talones y caminando por el pasillo, Fushimi reflexionó sobre la orden que acababa de recibir.

Desde que se unió a "Scepter 4" hasta ahora, ha recibido numerosos pedidos. Hubo muchas órdenes que estaban fuera del sentido común, y Fushimi pudo llevarlas a cabo a pesar de sus quejas. Porque podía predecir la importancia de esa orden y el alcance de su efecto.

Sin embargo, esta vez la orden se canceló una vez.

Fushimi no tenía idea de lo que sucedería si lo seguía. Pero Munakata debe haberlo visto. Una visión de cómo se desarrollarán las cosas después de eso.

Porque él es el "Rey".

Fueron elegidos por la "Pizarra" y mueven el mundo mismo con su visión y habilidades macroscópicas sobrehumanas. Fushimi y otros miembros del clan no son más que piezas. No hay necesidad de que los engranajes que conectan el gigantesco mecanismo del "Rey" y el mundo comprendan el todo, eso hace que Fushimi se irrite.

"Si eres tú, no lo dudarás."

Munakata ni siquiera cambió su expresión y lo dijo claramente. Sabía que se veía de esa manera, pero fue bastante refrescante que se lo dijeran con valentía. Incluso le hizo pensar que podría haberse metido en "Scepter 4" anticipándose a esa orden.

Traidor.

La boca de Fushimi formó una sonrisa que pareció elevarse.

Excelente. Tal papel es adecuado para él. No porque se vea como tal, sino porque es lo más efectivo. Fushimi decidió llevar a cabo la orden.

"Fushimi."

Se detuvo cuando su nombre fue llamado.

Antes de darse cuenta, la vicecomandante Seri Awashima estaba frente a él.

"¿Qué estás haciendo? Date prisa y ve a tu puesto."

"Lo sé. Estoy a punto de ir ahora."

La función asignada al puesto de Fushimi, por Isana Yashiro, era gestionar el campo de batalla desde el vehículo de mando exterior. Analizar la información, dividir al enemigo y llevar la tendencia de la batalla como se deseé. Aunque no están en primera línea, no hay duda de que juegan un papel muy importante.

Fushimi cree que siempre estará mirando.

La habilidad de Fushimi no brilla en un grupo. La fuerza de Fushimi radica en observar, analizar y controlar a distancia de la multitud.

No se puede negar lo que hace el "Rey". No, pero también es cierto que es irritante.

Dejo escapar un pequeño resoplido y estaba a punto de pasar junto a Awashima.

"Espera."

Awashima lo detuvo de nuevo.

Se preguntó qué era, y cuando volvió los ojos, fue recibido con una mirada inquisitiva.

Awashima permaneció en silencio por un momento, como si eligiera sus palabras, pero cuando finalmente abrió la boca...

"¿El Capitán parecía estar bien?"

Pregunto eso.

"¿Eh?"

Cuando involuntariamente levanto las cejas y pregunto de vuelta, las mejillas de Awashima estaban inusualmente rojas. Mientras murmuró palabras sin sentido como "no" y "eso", su mirada vagaba en el aire.

"Esta es la batalla decisiva entre "Jungle" y nosotros. La condición del Capitán está directamente relacionada con el éxito o fracaso de la estrategia. Desde tu punto de vista, ¿el Capitán se encuentra bien?"

Fushimi estaba atónito. Solo sabía una cosa.

"Aparte de estar bien, no haría algo como esto si no tuviera la oportunidad de ganar, ¿verdad?"

"Ya veo. Tienes razón."

Mientras decía eso, Awashima bajó la mirada con ansiedad. Al ver eso, Fushimi sintió un dolor en un lado de su estómago. "Rey" es lo mismo que el cielo o el mar. Está más allá del control humano. Incluso si estaba preocupado por si el cielo se caería, era literalmente una preocupación sin fundamento, pero parece que incluso una persona tan inteligente como Awashima no puede entenderlo.

Aunque, el cielo puede caer y el mar puede secarse.

También hay momentos en que el "Rey" se desmorona.

Aún así, la conclusión de Fushimi se mantuvo sin cambios. "Rey" es "Rey" y hombre es hombre. Si llegara el momento de que se derrumbara, no podrían hacer nada. Era solo una pérdida de tiempo luchar.

Incluso si dijera eso, la expresión temblorosa de Awashima no cambiaría. Fushimi pensó que era una molestia, así que casualmente dijo...

"Y si algo sucede, el vicecomandante debería hacer algo al respecto. Parece que solo confía en ti."

"¡.....!"

Los ojos de Awashima se agrandaron y luego apretó los puños como si estuviera preparada para algo.

"¡Oh, es cierto!"

(Es fácil, esta persona.)

Eso pensó, pero por supuesto que no lo dijo.

++++++

El sol se puso y la noche creció.

"Afuera" es, por extraño que parezca, Nochebuena. La víspera del nacimiento del salvador.

Magníficas iluminaciones, multitudes animadas y voces risueñas. Ese tipo de paisaje feliz no se encuentra en ninguna parte de este edificio. Todas las ventanas y puertas están cubiertas con barricadas de acero, y el interior está repleto de innumerables barreras y trampas. En contraste con las celebraciones del mundo exterior, este lugar tiene un silencio de antes de la guerra.

Sin embargo, el silencio comenzó a desvanecerse gradualmente.

Uno por uno, como un destello de luz en la oscuridad de la noche, esos informes fueron enviados a la Torre Mihashira.

Un grupo misterioso está realizando un desfile de máscaras en Yodomiya.

Se dice que se envió una carta amenazante indicando que se había colocado una bomba en el edificio de oficinas del gobierno de Tsubakimon.

Según la leyenda, ocurrió un robo por parte de un grupo enmascarado en Shizume.

Todos estos son crímenes psíquicos con los que "Scepter 4" debería lidiar. De acuerdo con el protocolo que Munakata había promulgado de antemano, esos delitos deberían ser resueltos por los miembros ordinarios. No sé sabe cómo resultó en realidad. Las Fuerzas Especiales, que pueden responder rápidamente a circunstancias imprevistas, no pueden moverse de ese lugar ahora.

Si se controla este lugar, este país, no, el orden de este mundo colapsará.

Y luego, la vanguardia apareció sin estar demasiado estupefacta.

"¡Frente a la puerta principal, han sido vistos los miembros del Clan Verde, Mishakuji Yukari y Gojou Sukuna!"

Una cámara de vigilancia adjunta a la puerta principal mostró su apariencia. Uno es un niño pequeño y el otro es un joven alto. Ambos pasos son ligeros, y no se puede ver la más mínima tensión para ir a la batalla decisiva ahora. Como si disfrutaran de un paseo nocturno, los dos se acercaron lentamente.

Una hoja verde brilló en la mano de Sukuna.

"¡Me voy a apresurar!"

Como un lobo desencadenado, Sukuna comenzó a correr. El primer plano de Mishakuji y Kotosaka, notaron la cámara y sonrieron y agitaron sus manos, y luego las imágenes de la cámara de vigilancia se detuvieron.

"¡Parece que las 4 cámaras de vigilancia han sido destruidas!"

Una ola ondulante de agitación recorrió el "Scepter 4", que rodeaba a los invasores dentro de la puerta principal. El "Rey Plateado" ya había predicho esta situación, pero incluso ellos tenían dudas sobre si se haría realidad.

"De frente... Que imprudente."

"Por eso tenemos confianza en nuestro poder."

Al escuchar voces susurrando una detrás de la otra, Awashima dio un paso adelante y levantó la voz.

"Están viniendo... ¡Todos los miembros, desenvainen sus espadas!"

"¡Si!"

Bajo el mando, los miembros de las Fuerzas Especiales desataron sus sables. Los expertos que se han ocupado de numerosos crímenes con poderes sobrenaturales miraron fijamente a la puerta principal con una expresión tensa.

De repente, la puerta principal explotó.

Dos sombras se precipitaron, atravesando fácilmente las contraventanas contra incendios reforzadas con barricadas militares. Gojou Sukuna y Mishakuji Yukari. Son los dos rankers mejor clasificados que tiene "Jungle".

Mishakuji camino con pasos magníficos como si acabara de aparecer en una fiesta.

"¡Feliz navidad! He venido a recibir la "Pizarra"."

"¡Así que el número 2, Seri Awashima, es el único que parece poder ganar puntos!"

Diciendo eso con una sonrisa horrible, Sukuna corrió directamente hacia Awashima. Por supuesto, Awashima no tiene nada que temer. Ya se esperaba que Gojou Sukuna, quien enfatizó "puntos", le apuntara. No pretendía salir con un juego tonto, pero si limita las acciones de la otra persona, lo usara.

"¡Todos los miembros! ¡Comienza el combate!"

"¡Si!"

Las Fuerzas Especiales están desplegadas a la izquierda y derecha de Awashima. Rodeando a Sukuna desde tres direcciones y derrotándolo. Al ver la situación absolutamente desfavorable, Sukuna sonrió como una bestia guerrera.

"Scepter 4" juzgó mal las características de Gojou Sukuna. No era solo un adicto a las batallas al que le gustaba pelear. Las batallas desfavorables y las batallas contra jefes con un alto grado de dificultad son las más emocionantes. Sukuna era ese tipo de jugador.

++++++

Un fuerte sonido proveniente de abajo marcó el comienzo de la batalla.

Sonidos explosivos, sonidos aplastantes y sonidos cortantes Los sonidos son tan diversos que es difícil creer que solo hay dos enemigos. Se puede monitorear la situación abajo desde donde está Shiro, pero hasta ahora el daño progresó dentro del rango esperado.

De pie junto a Shiro y mirando el monitor, Kuro dijo en voz baja.

"Parece que ha comenzado."

Las imágenes en el monitor transmitían claramente la inferioridad de "Scepter 4". Incapaces de resistir el ataque de Sukuna y la agudizada ofensiva de Mishakuji, parece que se estaban quedando atrás.

"Shiro. Tengo absoluta confianza en tu estrategia, pero ¿está bien? Dejar el primer piso solo al Clan Azul."

Shiro sacudió la cabeza en silencio ante la pregunta preocupada de Kuro.

"Como expliqué en la reunión de estrategia, lo primero que debemos hacer es interferir tanto como podamos con esos dos... los enviados del "Rey Verde". Su objetivo es reducir nuestra fuerza. Haremos lo opuesto. Le dije a Awashima-san que retrocediera en un punto apropiado. Está bien."

Como si escuchara las palabras de Shiro, Awashima comenzó a dar órdenes de retirarse en el monitor. Retirarse de manera ordenada mientras se mantiene la formación. Esta es una hazaña que no sería posible si no fuera por "Scepter 4", que se enfoca en tácticas de control.

"Lo real es cuando sale el "Rey Verde". Por el contrario, ¿eso limita la cantidad de tiempo que el "Rey Verde" puede moverse."

"Así es. Ese "Rey" ciertamente está cerca de ser el más fuerte. No sé si yo, el "Rey Azul" y el "Rey Rojo" podríamos ganar incluso si hacemos todo lo posible. No, por el contrario, creo que incluso puede abrumar a las personas en este edificio por sí mismo. Sin embargo, no tarda mucho en ejercer su poder. En pocas palabras..."

Shiro levantó un dedo.

"Si agotamos a todos y dejamos que el "Rey Verde" se quede sin tiempo, ganamos. Si llegan a la "Pizarra" antes de que se acabe el tiempo y se la roben, perdemos."

"Ya veo."

Kuro asintió en silencio, y luego apareció Neko.

"Oye, Shiro. Es un poco divertido."

Kuro agachó la cabeza con asombro.

"¿De qué estás hablando?"

"Porque están Shiro y Kurosuke. Todos juntos. Todos están trabajando muy duro juntos. Wagahai, mi corazón se siente apretado."

Entonces, Neko abrió los brazos y abrazó a Shiro y Kuro juntos.

"Creo que está bien. Nyahahaha."

"Cielos, eres toda una cabeza hueca como siempre."

Kuro rió impotente, y Shiro también abrazó el cuerpo de Neko y se rió.

"Sí. Así es. Estamos todos bien juntos. Celebremos la Navidad a lo grande."

"¡Sí!"

La energética respuesta de Neko resonó con los sonidos de la batalla en el piso de abajo.

(Sí. Está bien. Debería estar bien.)

Con una sonrisa en su rostro, Neko trató desesperadamente de no escuchar la voz que resonaba desde adentro.

Desde abajo, los sonidos de la batalla se pueden escuchar sin cesar. Los azules están luchando contra los verdes. Van por ellos, creyó. En cuanto a los azules, hablando francamente, no le gustaban mucho a Neko, pero ahora quiere que hagan lo mejor que puedan. Les desea buena suerte, y quiere que ganen.

Quiere que los verdes se alejen de ahí.

El sonido de la batalla se acercaba. Para los oídos de Neko, sonaron como pasos. El sonido de "eso" acercándose. Un "eso" con un ojo que nunca pierde ni el más mínimo hueco, lejano.

Lo escuchó desde dentro de ella. Es el sonido de tocar la puerta. Dentro de ella, una puerta que no debería existir estaba siendo tocada. Alguien estaba atrapado allí. Sal de aquí, gritando por recordar, llamando a la puerta.

Neko fingió no escucharlo.

Puso más fuerza en sus brazos que los abrazaron a los dos. De lo contrario, no sería capaz de mantener su sonrisa. Como una niña acurrucada en su casa esperando a que cesen los truenos, se quedó quieta y rígida.

++++++

En algún momento, la emoción de la batalla comenzó a convertirse en frustración.

A medida que Sukuna avanzaba, el enemigo retrocedía la misma distancia manteniendo su formación. Al principio, Sukuna se dio cuenta de que solo era una artimaña.

Como prueba de ello, nadie ha vencido todavía al otro jugador. El daño se infinge de manera constante, pero justo cuando están a punto de terminar, aparece un obstáculo exquisito.

Incluso ahora, cuando estaba a punto de apuñalar a los azules colapsados con una hoz, otro se precipitó desde un lado.

"Scepter 4". Vicecomandante, Awashima Seri, es la más problemática, Sukuna chasqueo la lengua. Observo cuidadosamente la situación general de la batalla y tomo decisiones precisas y rápidas. Si no fuera por Awashima, el campamento enemigo se habría derrumbado hace mucho tiempo.

En ese caso, solo terminaría eso primero.

"¡Yukari! ¡Es Awashima!"

Cuando dio una orden para atacar desde la izquierda, Mishakuji giro desde la derecha con la misma respiración. Sukuna acorralo a Awashima con una aceleración explosiva utilizando la extraordinaria aplicación "Burst Dash". Sukuna mostró los dientes y sonrió mientras blandía su guadaña.

"¡Conseguiré esos puntos!"

En ese momento, Awashima gritó.

"¡Ahora, Fushimi!"

Al mismo tiempo que múltiples sonidos de eyección, su visión estaba oscura y bloqueada. La aceleración de "Burst Dash" no se pudo detener de inmediato, y Sukuna perdió el equilibrio al ser atrapado por eso y rodó torpemente por el suelo.

"¡Maldita sea, ¿qué es esto?!"

Balanceo su guadaña a ciegas y trato de cortarlo, pero ni siquiera podía mover sus extremidades. Justo cuando se dio cuenta de que era una red para atrapar, escuchó la voz de Mishakuji desde afuera.

"No te muevas si no quieres lastimarte, Sukuna-chan."

Casi al mismo tiempo que se encogió, varios destellos de espada corrieron y su visión se abrió brillantemente.

La red que fue cortada en pedazos por la espada de Mishakuji bailó alrededor de Sukuna, quien estaba sobre sus nalgas. Mishakuji resopló a Sukuna, quien estaba congelado con los ojos bien abiertos.

"¿Estás bien? ¿Te echo una mano?"

"¡No!"

Con la cara roja, Sukuna se puso de pie y preparó la guadaña de nuevo.

Mientras Sukuna estaba siendo restringido, el oponente estaba preparando su formación. Retirándose más hacia el pasillo de la puerta principal, Awashima gritó.

"¡Vengan!"

La razón por la que la sangre se le subió a la cabeza fue porque era consciente de que una vez lo había expuesto a algo desagradable.

"¡Me enfermas! ¡Aunque eres un personaje de poca monta!"

La aguda voz de Mishakuji detuvo a Sukuna, quien estaba a punto de usar la extraordinaria aplicación nuevamente.

"¡Sukuna! ¡No la persigas!"

"¡Pero!"

"¡Sabes hacia dónde deberíamos dirigirnos, ¿verdad?!"

Mishakuji señaló con el dedo por encima de su cabeza, y Kotosaka también agitó sus alas en acuerdo.

"¡Arriba! ¡Arriba!"

"Nuestro trabajo esta vez es allanar el camino para Nagare-chan, quien solo puede luchar por un tiempo limitado."

Chasqueó la lengua. Era enloquecedor, pero era justo como dijo Mishakuji.

"Ciertamente, no es el momento de usar recursos en un lugar como este."

Respiro hondo y recuperó la compostura. No fue otro que por su propio error que se quedó atrapado en el plan del oponente. Los errores son errores, y repetirlos sin entenderlos es irremediablemente torpe. Pensando eso, Sukuna una vez más dirigió su atención a "Scepter 4".

Todos sostuvieron sus sables y volvieron sus ojos llenos de espíritu de lucha hacia ellos. Pero nunca trataron de atacarlos por sí mismos.

Con solo eso, parecía que se podían ver las intenciones del otro lado. No ataques agresivamente y coloca una trampa mientras bloqueas ese ataque. Es una táctica de demora perfecta. Sukuna volvió a chasquear la lengua ante esa impaciencia.

Mishakuji sonrió levemente y dio un paso adelante.

"Fufu. Pareces estar haciendo muchos planes, pero no sirve de nada. Despues de todo, eres el verde brillante de "Jungle" y las hermosas flores que florecen allí, son mi alimento."

Mishakuji tomó una pose extraña mientras movía su cuerpo como un actor de teatro.

"¡No es más que un florete!"

Exclamó muy alegremente.

Sintiéndose avergonzado de ver la vergüenza de su compañero, Sukuna volvió su mirada hacia "Scepter 4", pero no había nadie allí. Si bien Mishakuji está en su propio mundo, probablemente seguirán adelante con sus propias tácticas.

"Ah, sí. Sigamos adelante."

Después de decir eso y comenzar a caminar, Mishakuji detuvo su pose como si nada hubiera pasado y siguió a Sukuna. Sukuna comenzó a dirigirse hacia las escaleras mientras pensaba en cómo podía hacer algo así, aunque tenía plena confianza en sus habilidades.

++++++

"En serio, tienes un poder útil, el nuevo "Rey Rojo". Con esto, puedes comunicarte sin preocuparte por la intervención de los verdes."

Poniendo una canica roja en su palma, Shiro murmuró eso.

La canica roja pulsa ligeramente y emite un leve calor. Esta canica, que tienen todos los miembros de la "Alianza Chabudai", es el medio para la red de poderes sobrenaturales de Anna.

No solo imágenes y sonidos, sino también pensamientos pueden transmitirse instantáneamente. Este poder, que era como una expansión de la sensibilidad de Anna cuando era Strain, fue la piedra angular de esta operación.

Si el otro lado está ganando con fuerza individual, es un buen plan reprimirlo con números y cooperación.

Con los ojos cerrados, Shiro le hablo a la canica con su mente.

"Mishakuji Yukari y Gojou Sukuna han lanzado una invasión. Todos, por favor sigan el plan, ¿de acuerdo?"

Esa voz llegó a la conciencia de Anna y se extendió por toda la "Alianza Chabudai". Los miembros de "Homura" levantan el ánimo. Aunque agotado, "Scepter 4" todavía tiene un fuerte espíritu de lucha. Y...

Munakata, que estaba inmóvil en la "Sala de la Pizarra", miró a Shiro a través de la red.

"Ahora. Si es posible, me gustaría que las cosas salieran de acuerdo con el plan de Isana Yashiro."

Shiro sonrió irónicamente. No hubo ira. Cuando la línea se dibuja con tanta claridad, es bastante refrescante.

Además, aparte de Munakata, Shiro tenía una firme confianza en él. Mantén el orden en este mundo y esfuérzate por su funcionamiento. Reisi Munakata, que trata de hacerlo por un sentido de responsabilidad más que por egoísmo, es similar a Daikaku Kokujoji.

El hecho de que Munakata esté parado en la última línea es un gran alivio para Shiro. Como dijo, si las cosas van de acuerdo con las expectativas de Shiro, entonces está bien. Incluso si sucede algo inesperado, definitivamente sucederá. Mientras Hisui Nagare no sea estúpido, Munakata hará algo al respecto. Un tanto irresponsablemente, Shiro decidió pensar que sí.

Y ahora...

La imagen de un miembro de "Jungle" rompiendo una red de bloqueo que se colocó diez y veinte veces en línea recta apareció en la mente de Shiro.

"¡Mishakuji, Gojou, ambos, capturados por la cámara de seguridad en el piso 10!"

"Entendido. Activen manualmente el equipo defensivo dentro de la Torre Mihashira como estaba planeado."

Al mismo tiempo, en el coche de mando de "Scepter 4" que estaba esperando afuera, también se envió la escena de dos miembros lidiando con ellos con ferocidad.

Fushimi Saruhiko y Enomoto Tatsuya. Es un experto en guerra de información en "Scepter 4". Por supuesto, no es rival para Hisui Nagare, quien controla la red electrónica, pero, aun así, dentro de esta red local limitada, puede realizar operaciones sin interferencia de él.

"Atrapamiento 10-E +3, +4, F -4."

"¡Confirmación de despliegue normal de atrapamiento!"

"Es un curso completo de techos suspendidos, trampas y descargas eléctricas. Por favor, baila al menos."

Después de tomar el control de la Torre Mihashira, las numerosas barreras y trampas creadas fueron activadas una tras otra por Fushimi y Enomoto. Enomoto miró de soslayo el rostro sonriente de Fushimi.

Pero...

"¡Todo se ha roto!"

Esos obstáculos no parecían detenerlo. Mientras blandía su espada mientras tarareaba, Mishakuji atravesó fácilmente las barricadas que se interponían en su camino y las trampas que lo atacaban. Era como navegar por un campo deshabitado.

La sonrisa desapareció del rostro de Fushimi y chasqueó la lengua.

"Tsk. Después de todo, este nivel no te detendrá. Entonces..."

Nuevamente, Fushimi comenzó a escribir a una velocidad vertiginosa. Estaba tratando de atrapar a Mishakuji y Sukuna saltando en el mapa jerárquico como trompos con la punta de sus dedos.

"Atrapamiento 11-D -3, -4, -5, 2-S +4, +5, 9-Z yardas completas."

En el video, las trampas que son un poco más radicales que antes (granadas de aturdimiento, balas de goma, cañones de agua a alta presión y bombas de gas lacrimógeno) aparecen una tras otra y atacan a los dos. Mishakuji y Sukuna giraron hacia la izquierda y la derecha y comenzaron a destruir las trampas mientras repelían y esquivaban esos ataques.

Pero para eso están ahí.

Cuando Fushimi presionó la última tecla, una enorme persiana bajó y dividió la habitación en dos. En el video, Sukuna y Mishakuji detuvieron sus pies y se volvieron hacia el obturador sorprendidos. Las persianas reforzadas con aleación múltiple bloquean incluso las carcásas de los tanques. Ni siquiera ellos pueden romperlo.

"¡Despliegue de atrapamiento confirmado! ¡Mishakuji, Gojou, ambos han sido separados con éxito! Sin embargo, el daño parece ser extremadamente pequeño para ambos."

"Monstruos."

Fushimi escupió eso. Según el plan, se suponía que debía desgastarlos un poco más, pero no parecía ir tan bien. Fushimi comenzó a seleccionar las trampas para activarlas a continuación mientras gritaba sus rutas predichas que habían comenzado a moverse nuevamente.

Esos espectáculos fueron compartidos por completo con "Homura", quien estaba esperando arriba.

El sentido agudizado de Anna lo hace, como diferentes partes de un solo cuerpo, atados a una vasta conciencia. Si "Homura" es la mano derecha, "Scepter 4" es la mano izquierda, uno de los dedos de Fushimi.

Encendiendo un cigarrillo y exhalando humo púrpura, Kusanagi dijo con admiración.

"Un plan para dividir y guiar a dos personas poderosas individualmente, rodeando y agotando a Gojou Sukuna con nuestro Clan Rojo y Mishakuji Yukari con nuestro Clan Plateado. No hubiera sido posible sin la habilidad de Fushimi para dominar y operar perfectamente el equipo de seguridad de este edificio. ¿Verdad, Yata-chan?"

El dialogo apuntaba hacia él y Yata se volvió irritado.

"Kusanagi-san. Incluyo yo admito que tienen sus habilidades en esto."

Fushimi fue eliminado de la lista de combatientes esta vez porque su capacidad de procesamiento de información era sobresaliente incluso entre la "Alianza Chabudai". Aunque tiene el apoyo de Anna, hasta ahora ha podido guiar a esas dos personas no estándar. Es el trabajo de "Homura", hacer el "remate" después de guiarlos.

"Más importante aún, ¿ya era hora? ¿Viene el niño a cargo de nosotros?"

"De verdad. Eso es todo gracias a Shiro. Ese mocoso me debe mucho."

Con un espíritu de lucha en su rostro, Yata golpeó su puño en la palma de su mano. El soporte de Fushimi es molesto pero útil. Si no lograba derrotar al enemigo acorralado, no sabe qué tipo de desaprobación haría. Con ese pensamiento, Yata volvió la vista hacia la dirección de donde se suponía que venía el enemigo.

En ese momento, la barricada se cortó en una cruz.

"¡Aquí vamos!"

Con una voz de advertencia resonando, Yata cargó la vara en su mano con un poder sobrenatural rojo.

Una sombra alta apareció detrás de las nubes de humo.

"¿Eh?"

Según todas las apariencias, no era un niño. Por alguna razón, el hombre cuyo cuerpo entero estaba mojado con agua se cepilló el cabello como para quitar las gotas de agua que goteaban y los miró.

"¿Oh? ¿Eres mi pareja?"

Diciendo eso, Mishakuji Yukari lo apuntó con su espada.

"¡Hey! ¡Este no es el mocoso, Saru!"

Cuando grito involuntariamente, el contraargumento volvió sin demora.

"Cada uno de estos tipos es fuerte contra las tonterías. Pude guiarlo de alguna manera, pero es un error en la medida en que el oponente es diferente! Si tienes alguna queja, ¡adelante, hazlo tú mismo!"

"Bueno, eso es correcto."

En breve, Kusanagi se encontró junto a Yata. Con un encendedor en la mano, sus labios sonrieron, pero sus ojos no. Estaba listo para la batalla.

"Nada cambiará si "suprimes a uno". O bien, Yata-chan, ¿por qué no te esfuerzas al máximo si no estás tratando con niños?"

"¡Tsk! ¡Mierda, lo entiendo!"

Apretando los dientes con frustración, Yata aún sostenía su vara. Como dijo Kusanagi, no puede elegir quién es su oponente. Su papel es derrotar al enemigo frente a ellos.

"¡Prepárate, bastardo verde! ¡No te dejaremos pasar por aquí!"

"Sí. ¡Estoy deseando que llegue!"

Con una sonrisa feliz, Mishakuji corrió en línea recta y Yata agarró la vara con fuerza.

++++++

El ruido comenzó a entrar en la red sobrenatural de Anna.

Tal vez porque el Clan Rojo ha comenzado a luchar en serio, están preocupados por su apoyo. El espíritu de Shiro es sensible a cómo la agitación se transmite como ondas. No es de extrañar, creyó. A pesar de que es un "Rey Rojo" y está decidida a luchar, esta era la primera vez que luchaba contra un enemigo igual o mejor que él.

"Bueno, nuestro turno ya casi está aquí."

Cuando Shiro dijo en voz baja, Kuro asintió.

"Mishakuji y Gojou serán retenidos por todo el clan, incluido el "Rey". Y cuando el "Rey Verde" llegue, los tres "Reyes"... "Plateado", "Rojo" y "Azul" pelearán contra él. Seguramente no hay otra manera que esta. Pero..."

Una ligera sombra se proyectó sobre su expresión. Shiro inclinó la cabeza y preguntó.

"Kuro, ¿qué pasa?"

"No creas que estoy siendo tonto. Si yo fuera más fuerte, al menos si pudiera pelear contra Mishakuji Yukari en pie de igualdad, serías capaz de pelear más fácilmente."

"Kuro."

Shiro tocó a Kuro en el hombro.

"Solo he escuchado la historia, pero no creo que seas inferior a Mishakuji Yukari.".

"Pero también dijiste eso en ese entonces."

Kuro preguntó de vuelta con una cara dudosa. En ese momento, Shiro acababa de regresar a Gakuenjima. De hecho, Shiro dijo algo así como que sería más fácil si Kuro pudiera competir con Mishakuji. Asombrado, Shiro reflexionó sobre si había estado preocupado por eso durante mucho tiempo.

"Eso fue una broma. Y también dije que no estabas haciendo tu mejor esfuerzo."

Kuro estaba molesto.

"¿Qué quieres decir? Ciertamente hice lo mejor que pude para enfrentarlo. No fue mi intención tomar atajos."

"Sí. En ese momento, todavía no podías usar tu verdadero poder como miembro del Clan Plateado."

"¿Plateado...?"

"Ciertamente te hice miembro del clan. Pero eso es todo. No llegó al punto en que pudiéramos usar el poder Plateado, nuestra habilidad sobrenatural. Pero ahora..."

Shiro puso poderes extraordinarios en sus propias manos. Un aura plateada brillante fue transmitida desde esa mano al hombro de Kuro, y los ojos de Kuro se abrieron con sorpresa.

"¡¿Esto es...?!"

"Kuro. Lo único que pudiste usar fue la habilidad incolora. No hay forma de que puedas ganar contra Mishakuji Yukari, que usa dos colores. Con mi poder, podrás luchar contra él en igualdad de condiciones por primera vez."

Era como si el poder Plateado se hubiera convertido en la confianza en sí mismo de Kuro. Mientras confirmaba el poder sobrenatural que lo llenaba, Kuro miró hacia atrás a Shiro y asintió con fuerza.

Shiro sonrió en silencio y agregó.

"Además, estoy seguro de que realmente mostrarás más tu poder."

En ese momento, Neko que había tomado la forma de un gato a sus pies de repente levantó la cabeza. Volvió a su forma humana y dejó escapar una voz llena de vigilancia.

"¡Shiro! ¡Algo se está acercando!"

Por fin ha llegado el momento. Estaba preparado y no tenía nada que temer. Incluso si el oponente es el Clansman más fuerte.

"¿Es Mishakuji Yukari? Neko. Si el loro está con él, te lo encargo."

"¡Sí! ¡Déjamelo a mí! ¡Me lo comeré como pollo de Navidad!"

En el momento en que el Neko valientemente dijo eso, el postigo de la entrada de la habitación se destruyó con un estruendo.

A través del agujero, una pequeña figura entró lentamente. Un niño. Apoyando una guadaña con una hoja verde brillante en su hombro, miró a su alrededor con vigilancia.

Shiro frunció el ceño y dijo en voz baja.

"No es Mishakuji Yukari. ¿Es Gojou Sukuna?"

En respuesta a esa voz, Sukuna lo miró. Una sonrisa beligerante apareció en sus labios.

"¡Oh! ¡Es el "Rey Plateado"! No esperaba el último encuentro con el jefe aquí. Estaba irritado con tantas trampas, ¡pero tengo suerte!"

"¡Shiro, hagámoslo!"

Neko, que estaba lista para la batalla, gritó y Kuro desenvainó su espada en silencio. Al ver eso, la sonrisa de Sukuna se profundizó aún más. A pesar de que eran tres contra uno, y uno de ellos era el "Rey", no había rastro de miedo en su expresión, como si estuviera disfrutando de la dificultad.

"Haré que Nagare tenga una cosa menos que hacer. ¡Es momento de ganar muchos puntos extras, "Rey Plateado"!"

"¡No te creas!"

Kuro gritó y salió corriendo. Sukuna agitó su guadaña en respuesta. Mientras miraba a los dos miembros del clan que comenzaron a pelear violentamente, los pensamientos de Shiro giraban a gran velocidad.

Sin embargo, Mishakuji Yukari y Gojou Sukuna, los dos miembros del clan, no tienen las mismas habilidades. Mishakuji es claramente más fuerte. Es por eso que el plan era tener al equipo plateado, incluido un "Rey" hábil, en contra.

Se derrumbó. Aunque la guerra siempre va acompañada de circunstancias imprevistas, ahora deberán anticiparse a las consecuencias de esa situación.

¿Qué pasa con el Clan Rojo?

Aunque consciente de las canicas en su mano, Shiro pensó en el otro clan, "Homura", que tenía que lidiar con el poderoso enemigo del que se suponía que estaba a cargo.

++++++

Unos minutos después de que comenzara la batalla, "Homura" comenzó a desmoronarse.

El ataque de Mishakuji fue como un rayo. En el momento en que parecía llegar, ya estaba decidido. Varios miembros del clan ya se habían desmayado y yacían en el suelo. No estaban muerto, pero volver al combate sería difícil.

"¡Bastardo!"

La patineta de Yata acelero, transformando la ira por la derrota de su amigo en velocidad. Rotando las llamas envueltas alrededor de la vara, Yata atacó a Mishakuji con el mismo impulso.

Con una sonrisa en su rostro, Mishakuji lo tomó sin problemas.

"¡Tsu...!"

"Es un buen golpe. Pero el impulso por sí solo no hará nada."

Balanceándose, la espada de Mishakuji se balanceó como si llevara una neblina. La presión sobre la varilla desapareció instantáneamente y Yata sintió como si todo su cabello se erizara. Su intuición como luchador que había superado muchos momentos difíciles le dijo exactamente lo que sucedería a continuación.

Ser asesinado.

Fue Kamamoto quien salvó a Yata de esa predicción.

"¡Aléjate de Yata-san!"

Con un aura brotando de todo su cuerpo, Kamamoto se lanzó en una postura desesperada. La visión de un gigante al rojo vivo chocando contra él es como una bomba volcánica.

Mishakuji entrecerró los ojos e instantáneamente retrocedió. El cuerpo gigantesco de Kamamoto atravesó un espacio vacío y se enterró en la pared, creando grietas radiales.

Kamamoto dijo en voz alta mientras miraba a Mishakuji.

"¿Estás bien, Yata-san?"

"Oh. ¡Me salvaste, Kamamoto!"

"Hmm, ya veo."

Balanceando su espada, Mishakuji lentamente dirigió su mirada alrededor de la habitación.

Mientras Yata y Kamamoto se ocupaban de Mishakuji, otros miembros del clan lo rodearon. Todos ellos miraban a Mishakuji con ojos enojados.

Frente a una mirada de ira y hostilidad, Mishakuji abrió sus brazos bastante feliz.

"Es obvio, pero es muy diferente de los chicos azules. Incluso si te lastimas o te caes, nunca te romperás y tu vida brillará aún más... Fufu."

Con una sonrisa desgarrada en los labios...

"¡Ustedes son hermosos!"

"¡Váyanse! ¡Chicos!"

Casi al mismo tiempo que la orden de Kusanagi, Mishakuji pateó el suelo.

Si no hubiera empujado la patineta detrás de él, probablemente lo habrían derribado. Yata apenas logró parar el ataque de Mishakuji, que se disparó mientras giraba, luego le dio la espalda y comenzó a correr. Kamamoto sacudió su cuerpo gigante y lo siguió.

"¡Yata-san, es peligroso, es peligroso, es peligroso!"

"¡Cállate y corre!"

"Dios mío, ¿no me dejaste pasar?"

Por detrás, Mishakuji, aún sonriendo, lo persigue. Yata rechinó los dientes mientras se le ponía la piel de gallina en el cuello. Es completamente cierto lo que dijo el enemigo, y es demasiado incómodo huir con una cola entre las piernas, aunque hayas luchado tanto. Pero...

"¡Date prisa, Saru!"

Varias persianas cayeron detrás de Yata y Kamamoto, como si hubieran oído las palabras disparadas en su cabeza. Kamamoto miró hacia atrás con una expresión de alivio.

"¡Hey, bien! Con esto, por un tiempo..."

El postigo se rompió y Mishakuji entró corriendo. Portando una espada misteriosamente brillante y corriendo mientras sonríe encantadoramente, tiene una belleza aterradora que está lejos de ser humana.

Los dos huyeron de nuevo con todas sus fuerzas.

Detrás de Yata y Kamamoto, múltiples capas de persianas lo bloquearon. Estos obstáculos duran menos de unos pocos segundos. La espada de Mishakuji atraviesa las contraventanas 1, 2 y 3.

Las balas de fuego cayeron como si fueran escopetas que atacaron a Mishakuji.

"Fallaste."

Aunque lo tomó por sorpresa, la velocidad de reacción de Mishakuji seguía siendo asombrosa. Giro rápidamente la espada para derribar todas las balas. Luego, alerta, bajó la punta de su espada y miró al hombre que disparó la llama.

Corrigiendo la desalineación de sus gafas de sol, dijo Kusanagi en un tono relajado.

"Mi joven, ¿estarás conmigo?"

Con una risa, Mishakuji apuntó su espada a Kusanagi.

"Entonces, ¿serás mi compañero?"

"No... lo siento por eso."

Kusanagi se dio la vuelta. El postigo volvió a bajar como para cortarle la espalda.

En una habitación rodeada de persianas por todos lados, Mishakuji se encogió de hombros mientras aún sostenía su espada.

"Es realmente interminable... No es hermoso ganar tiempo descaradamente."

++++++

"¡Mierda! ¡Este tipo!"

Sukuna saltó de nuevo mientras hacía eco del mal.

Solo en términos de velocidad, Sukuna podría superar a Mishakuji Yukari. Fintas irregulares. El cuerpo de Kuro reaccionó con precisión ante él, que se acercaba mientras preparaba fintas irregulares. La guadaña de Sukuna atacó desde la derecha, pero la espada de Kuro "Kotowari" la detuvo y la repelió.

(Mi cuerpo es ligero... ¿Es porque Shiro está a mi lado?)

Los ojos de Kuro se agrandaron cuando vio la espada brillando de un blanco plateado. El poder que brota de las profundidades del cuerpo reside en la espada heredada de su maestro. Como para felicitar a Kuro, quien se convirtió en miembro del Clan Plateado.

Creo que sí. Esto es lo que quería. Puede luchar por su propio amo. Ahora está parado en un lugar que el joven e impotente Kuro nunca podría alcanzar.

Instintivamente, Kuro miró la espada con un aura plateada.

(¡Ichigen-sama, yo estoy...!)

"¡No mires hacia otro lado!"

Al ver eso como una oportunidad, Sukuna continuó atacando. Pero...

"¡Neko!"

"¡Sí!"

Cuando Neko activó su poder sobrenatural, burbujas de color blanco plateado comenzaron a burbujejar alrededor de Sukuna. Sukuna trató de sacudirse las olas de espuma que subían debajo de sus pies y trató de deshacerse de eso con su hoz.

"¡¿Qué es esto?!"

Esa es exactamente la brecha. Kuro se acercó rápidamente y empujó bruscamente el cuerpo de Sukuna con la vaina que sostenía en una mano. Sukuna torció su cuerpo para evitarlo, pero todo lo que pudo hacer fue cambiar el ángulo. Quedó impresionado tal como estaba, rodo de espaldas por el suelo, pero inmediatamente se puso de pie.

Sukuna gritó de ira y fatiga.

"¡Maldita sea! ¡Eres un cobarde!"

"Hmph. Di lo que quieras."

"Ah, Shiro se ve malo."

Shiro y Neko se arremetieron con bromas relajadas, y Kuro apuntó la punta de "Kotowari" directamente a Sukuna. Los tres miembros del Clan Plateado están cooperando orgánicamente y apoyándose mutuamente. Sukuna era su único oponente y no tenía ganas de perder en absoluto.

De repente, la sonrisa desapareció del rostro de Shiro. Girando su paraguas japonés, dirigió su fría mirada hacia Sukuna.

"Bueno, tus actividades han terminado. Como fuerza de combate, seguramente serás aplastado aquí."

Sukuna se sintió abrumado por el sentimiento intimidante de un "Rey" que era inimaginable desde su comportamiento amable habitual.

Gritó en voz alta para animarse.

"¡No seas tonto!"

En un ataque de ira, Sukuna atacó a Shiro con movimientos aún más bruscos que antes. El golpe fue bloqueado por Kuro, quien inmediatamente dio un paso adelante. No iba a dejar que ni las yemas de sus dedos tocaran a Shiro. Se convirtió en la espada del "Rey", y se mueve como un escudo. Ante eso, Kuro sintió una alegría brotar de las profundidades de su cuerpo.

++++++

Las ruedas de la silla de ruedas crujieron al rodar por el suelo de mármol.

Hisui Nagare, que había avanzado hasta el centro del salón, levantó la mirada en silencio. Se pueden escuchar varios sonidos desde el piso superior, que se ha convertido en un atrio. Los sonidos de chocar, romper y correr. Sonidos de combate.

Iwafune, de pie a su lado, habló como si fuera el problema de otra persona.

"Oh, también eres sorprendentemente bueno en eso."

Nagare cerró los ojos y trató de activar su poder sobrenatural. La mayoría de las redes electrónicas han sido retiradas de ese edificio, pero aún quedan algunas vivas. Trato de controlarlo y verificar la situación de la batalla.

Pero cambio de opinión.

Ahora está ahí.

No es la persona que era cuando solo podía mirar hacia afuera desde su escondite subterráneo. Si le apetece, puede ir a cualquier parte. Puede ver el mundo con sus propios ojos, no una imagen como una colección de partículas de luz.

Eso lo hizo tan feliz que tembló.

"En este momento, el estado despejado es de alrededor del 70%. Llegaste un poco temprano, Nagare."

Nagare negó esas palabras con voz tranquila.

"No, no es demasiado pronto. Estoy aquí para pelear."

"¿Eh?"

Iwafune, quien lo interrogó con curiosidad, adivinó todo con solo mirar el perfil de Nagare.

La apariencia no es más que la inexpresividad habitual. Sin embargo, en su interior, la emoción y el entusiasmo de un niño que espera impaciente una excursión está a punto de desbordarse. Durante mucho tiempo, Iwafune, que había estado con Nagare como padre e hijo, entendió eso muy claramente.

Iwafune dijo con un suspiro.

"Oye, hay tres "Reyes" esperando por ti arriba, ¿sabes? Espera un poco más hasta que Yukari-chan y los demás hagan una ruta."

"No voy a esperar."

Iwafune se rió como si hubiera renunciado ante la obstinada insistencia de Nagare.

"A este ritmo, ni siquiera puedes escuchar a Iwa-san, ¿quién es un padre sustituto?"

"Afirmativo. Voy a actuar de forma egoísta."

"Fufu, es hora de rebelarse. Está bien, vamos."

Nagare miro a Iwafune y sonrió.

"Gracias, Iwa-san. Te estoy agradecido."

Y así, Nagare se puso de pie y miró hacia arriba de nuevo.

Hay un enemigo por delante. su enemigo. Enemigo de "Jungle".

Hisui Nagare nunca tuvo mala voluntad hacia ellos. Reconocía su poder como un "Rey", e incluso respeta a uno de ellos.

Pero aún así...

"Es cierto que las fuerzas combinadas del "Rey Plateado", "Rey Azul" y "Rey Rojo" son poderosas. Pero si soy yo..."

No hubo vacilación en la confianza de que él era el más fuerte.

"¡Es una victoria fácil!"

Entonces, Hisui Nagare abrió los brazos.

Fácilmente rompió la camisa de fuerza que envolvía su cuerpo y desató todos los poderes sobrenaturales que estaban sellados.

Levantando su silla de ruedas, Nagare comenzó a correr. Debido al poder de "alteración" que se desborda de su cuerpo, su cuerpo se transforma en un rayo. Con un rastro de brillo verde, Nagare desapareció escaleras arriba, saltando arriba y abajo como una bestia desatada, o como un niño alegre.

"Bueno, puedes disfrutarlo tanto como quieras."

La expresión en el rostro de Iwafune mientras miraba con los ojos entrecerrados era como la de su padre.